

SCENE CONJUGALE.

Un couple heureux qu'aucun nuage n'avait encore troublé, vivait heureux ; lors qu'un jour de l'an au matin, après s'être donné les baisers et souhaits ordinaires, le mari voit un oiseau se percher dans les arbres devant leur résidence.

Alors il appella son aimable moitié et lui dit, vient donc voir le beau merle.

La femme accours et dit à son mari, non, ce n'est pas un merle, c'est une merluche.

Le mari.—Non c'est un merle.

La femme.—Je te dis que c'est une merluche.

Le mari.—tu as menti c'est un merle !

Enfin les voilà aux prises et ils se battent.

Après la tempête le calme, c'est ce qui est arrivé pour notre heureux couple.

L'année suivante à la même époque au jour de l'an, le mari dit à sa femme, en était bien fou de se battre l'an dernier pour un merle.

La femme.—Ce n'était pas un merle, c'était une merluche.

Le mari.—Je te dis que c'était un merle.

La femme.—Je te dis moi que c'était une merluche.

La chicanno recommence de nouveau.

Il faut peu de chose pour brouiller un ménage!!!

Un individu qui avait un œil positif, mit cet œil dans un verre d'eau avant de se coucher ; dans la nuit, notre homme se réveille avec une soif dévorante, alors il avale d'un trait le verre d'eau qui était à sa portée. Le lendemain notre individu se trouve constipé et il a recours immédiatement à l'huile de castor, rhubarbe, etc. ; mais rien n'y fait. Le Médecin, appelé auprès du patient, dit qu'il faut nécessairement lui faire le dernier remède, c'est-à-dire lui donner un lavement : aussitôt dit, aussitôt fait. Notre médecin prépare son instrument et comme il allait faire fonctionner son instrument il aperçoit un œil qui le regarde fixement. Notre médecin se recule tout effrayé en disant : voilà trente ans que j'en vois et c'est le premier qui me regarde.

Voilà ce que c'est que de boire son œil !

Dans le courant du mois d'Août, il y aura éclipse de "CAISSIER DE BANQUE," par une comète dont la queue aura une longueur de S. 909, 000.

Tout le monde connaît M. B... commis chez M. Thiébeaudou, ceux qui ne le connaissent pas, n'ont qu'à aller tous les jours entre Midi et uno heure, devant l'Hotel Richelieu Rue St Vincent, ils pourront faire connaissance avec notre homme, ils n'auront qu'à examiner tous les visages qui badaudent par-là, c'est celui qui est le plus brodé de picotto (pas le futur candidat d'Hoeholaga).

Samеди dernier, M. B... était comme d'habitude n'prendro son dîner en respirant les fumets de la



L'ECHEVIN THIBAUT PARTANT POUR LA LUNE ARMES ET BAGAGE, SUR LES AILES DU CANARD.

cuisino de l'hotel, car depuis longtemps ce Monsieur ne se nourrit plus "d'amour et d'eau claire" mais bien des fumets adoriférants qui s'exalant des cuisines et paraît-il de canard maigre.

M. B... était donc à son poste, un gamin l'aborde...

Le crapaud, Monsieur, rien qu'une cont...

Le Crapaud Puah ! répondit B...

—Le Canard reprit le gamin, le même prix quoi que plus maigre...

Le Canard, à la bonne heure ! ça se mange au moins, dit le commis ; mais pas le Crapaud.

—Vous faites bien n'on mangez pas de Crapaud, reprit le petit garçon, car l'Evangile dit qu'il ne faut pas faire de mal à son semblable.

La veille d'une purgation, on hésite.

On ne sait pas ce que l'on fera le lendemain.

On nous informe que John A. McDonald a envoyé à Charles Thibault, Avocat, deux caisses de savon de castille et une douzaine de brosses, en récompenso des services qu'il a rendu à son pays.

M. X..... Avocat de Montréal revenait de Québec par les chars, à chaque Station plusieurs passagers descendaient, si bien qu'à St. Hyacinthe, M. X..... se trouva seul dans son Pullman, avec une charmante jeune femme qui avait l'œil enveloppant ainsi qu'une carrosse ! Enfin notre avocat en fut charmé, mais ce qui lui plaisait le plus c'est que très souvent sa belle compagne de voyage approchait de sa bouche avec politesse, un flacon de cristal assez grand, et lo posait ensuite à son côté, M. X..... espérait que bientôt, le vin ou toute autre liqueur que contenait le flacon, aurait fait son effet ; elle était si belle... et puis ils étaient seuls... guétant un moment favorable, il roulait dans

sa tête un projet audacieux... tout-à-coup le train entre sous le noir tunnel du pont Victoria ; et là, sans témoins, notre avocat bondit lestement sur le flacon et le porta à ses lèvres, puis il le repousse en faisant une grimace et le remit à sa place... c'était fade, huileux, très mauvais enfin.

Alors il demande à la jolie dame :

"Que buvez-vous donc là ?

Moi, répondit-elle, je ne bois pas, je crache".....

M. X... est à l'Hôpital de puis son retour à Montréal.

S'il y avait des lieux d'aisances sur l'île Ste. Hélène, les citoyens seraient beaucoup plus pour le comité de l'île !

Le cheval d'un habitant venait de mourir. Le monstre, désolé de la perte de ce bon serviteur, out l'idée de le faire inhumer avec bonheur. Comme il le faisait mettre en terre un suisse passa.

"Comment bonhomme dit-il, toi si religieux, tu fais enterrer ton mort sans passer par l'Eglise, sans sonner les cloches ?

Mais, mon bon Monsieur, il était orangiste.

Bébé apprend la géographie avec sa grande sœur, qui lui fait réciter les capitales des Etats de l'Amérique.

Bébé a répondu sans se tromper une seule fois.

Et quelle est la capitale de Papa ? demande on riant le père qui assiste à la leçon.

Papa ! Capitales, Maman, répond le bébé.

MALGRÉ LUI.—C'est malgré lui que nous publions cette semaine l'annonce de M. A. Pilon cette annonce qui a parut dans nos colonnes la semaine dernière a attiré un grand nombre d'acheteur chez lui que son immense Magasin en était encombré et que ses cinq cent trente quatre commis pouvaient à peine suffir au service. Cependant M. A. Pilon a engagé cinquante nouveaux commis, et il attire la pratique de pieds fermés, car ses armes invinciblement sont

BON MARCHÉ !
BONS ARTICLES !
COURTOISIE !
POLITESSE !
UN SEUL PRIX !

JUBILÉE MUSICAL.—FAUSSETÉ.—Il n'y a pas eu de fraude et si tous les Musiciens étrangers ont acheté des chapeaux chez M. E. Dérome avant leur départ de Montréal, ce n'est pas parce que ce Monsieur a trempé dans aucune spéculation véreuse, c'est tout simplement parce que ses chapeaux sont supérieurs à tout autres et qu'il les vend à meilleur marché qu'ailleurs.

N'oubliez pas la place No. 621 Rue Ste Catherine.

M. Alphonse Brazeau Tabacconiste, No. 47 Rue St Laurent n'a rien à faire avec la rédaction du Crapaud il est simplement le fournisseur de cigares pipes et tabac, du reste il n'y a rien d'étonnant à cela, car M. Brazeau étant le tabacconiste à la mode, tous les gens de bon goût doivent se fournir chez lui.

No. 47 Rue St Laurent.

VO MOR CI VER SI TOR!!!
Traduction libre en français
G. T. DORION HORLOGER & BIJOUTIER, No. 128 RUE ST. LAURENT.

Si vous avez une horloge ou une montre à faire réparé faite le dire à M. G. Dorion il ira la chercher chez vous, et il la rapportera en bon ordre, et c'est pour le simple prix de la réparation.

Ilor vers trois heures de l'après-midi, le bateau-vapeur Laurin qui fait le service entre Montréal et St Lambert, a pris le mors aux dents, en partant de ce dernier point pour venir à Montréal.

Il allait renverser un carosse que l'on faisait baigner, l'orsqu'un pêcheur à la ligne a quitter ses vers et s'est jetté courageusement à la tête du bateau, qu'il a arrêté.

Il a été traîné environ une longueur de 20 verges, et lorsqu'on l'a retiré, il avait dans ses poches seize barbottes, une carpe une bottine d'enfant, un mouchoir et un Crapaud.

La justice informe.